

Confirman varios jefes de estados su asistencia a la Cumbre de la AEC



AEC
ASOCIACION DE ESTADOS DEL CARIBE

San Juan, 1 jun (PL) Varios jefes de estados, gobernadores, cancilleres y figuras relevantes en sus países han confirmado su asistencia a la séptima Cumbre de Jefes de Estado y Gobiernos de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), a celebrarse en Cuba del 2 al 4 de junio.

El gobernador de Puerto Rico, Alejandro García Padilla, anunció su participación y la invitación fue extendida al mandatario puertorriqueño por el secretario general de la AEC, Múnera Cavadía, para que asista como invitado especial a la cumbre, que se efectuará del 2 al 4 de junio en La Habana.

La Fortaleza, sede del ejecutivo puertorriqueño, anunció que García Padilla viajará mañana hacia la capital cubana acompañado de la primera dama Wilma Pastrana y del ministro de Estado, Víctor Suárez.

Esta será la primera vez, desde la invasión de Estados Unidos en 1898, que un gobernante en funciones de Puerto Rico visite Cuba.

La mansión ejecutiva expresó por escrito que con la comparecencia de García Padilla, el gobierno del Estado Libre Asociado (ELA), establecido por Washington en 1952, pretende fortalecer la presencia de

Puerto Rico en la comunidad caribeña.

El presidente costarricense, Luis Guillermo Solís, viajará el próximo viernes para participar al día siguiente en la VII Cumbre de la Asociación de Estados del Caribe (AEC) que tendrá lugar en Cuba.

El ministro de Relaciones Exteriores y Culto, Manuel González, y el director del Despacho Presidencial, Luis Emilio Jiménez, acompañarán a Solís en el viaje, apunta la información y agrega que el sábado el mandatario tico estará en la VII Cumbre de la AEC, mientras el domingo mantendrá reuniones bilaterales antes de regresar a San José.

La nota de la presidencia destaca que la AEC se creó en 1994 y la integran 25 estados miembros y siete asociados, con el objetivo de fortalecer la cooperación regional y el proceso de integración; preservar la integridad medioambiental del Mar Caribe, y promover el desarrollo sostenible.

El presidente costarricense, Luis Guillermo Solís, viajará el próximo viernes para participar al día siguiente en la VII Cumbre de la Asociación de Estados del Caribe (AEC) que tendrá lugar en Cuba.

El ministro de Relaciones Exteriores y Culto, Manuel González, y el director del Despacho Presidencial, Luis Emilio Jiménez, acompañarán a Solís en el viaje, apunta la información y agrega que el sábado el mandatario tico estará en la VII Cumbre de la AEC, mientras el domingo mantendrá reuniones bilaterales antes de regresar a San José.

La nota de la presidencia destaca que la AEC se creó en 1994 y la integran 25 estados miembros y siete asociados, con el objetivo de fortalecer la cooperación regional y el proceso de integración; preservar la integridad medioambiental del Mar Caribe, y promover el desarrollo sostenible.

La asistencia del mandatario persigue además invitar a los países del Caribe presentes en la capital cubana a la Reunión Limón-Caricom (Comunidad del Caribe), que se celebrará el próximo año en esa provincia del atlántico costarricense.

El secretario de Comunicaciones de la presidencia, Eugenio Chicas de El Salvador, destacó que su país se precia mucho de ser integracionista no solo en Centroamérica sino en América Latina.

"En este sentido siempre nos congratulamos de participar en estos cónclaves que son muy importantes y que reflejan la necesidad de la unión latinoamericana", subrayó.

Añadió que en este caso Cuba juega un papel muy destacado, pues fue el facilitador para que se pueda generar este tipo de encuentros que es lo que marca la urgencia de la unidad latinoamericana.

Una unidad -subrayó- sobre la cual "nuestro presidente y nuestro gobierno tienen una experiencia muy importante que aportar".

La Asociación de Estados del Caribe es la organización para la consulta, la cooperación y la acción concertada en la esfera del comercio, el transporte, el turismo sostenible y los desastres naturales en el Gran Caribe.

A la VII Cumbre de AEC se espera la participación de representantes de las 25 naciones miembros de la organización, de los de siete Estados asociados y ocho organizaciones observadoras, además de otros invitados.

Se prevé la firma de una Declaración y un Plan de Acción, y que contribuya a consolidar el proceso de renovación iniciado en 2013.

Sus Estados Miembros son Antigua y Barbuda, Las Bahamas, Barbados, Belice, Colombia, Costa Rica, Cuba, Dominica, República Dominicana, El Salvador, Granada, Guatemala, Guyana, Haití, Honduras,

México, Jamaica, Nicaragua, Panamá, St. Kitts y Nevis, Santa Lucía, San Vicente y las Granadinas, Surinam, Trinidad y Tobago, y Venezuela.

Sus Miembros Asociados son Aruba, Curazao, (Francia, en nombre de Guyana Francesa, San Bartolomé y San Martín), Guadalupe, Los Países Bajos, en nombre de Bonaire, Saba y Sint Eustatius, Martinica, Sint Maarten, Islas Turcas y Caicos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95433-confirman-varios-jefes-de-estados-su-asistencia-a-la-cumbre-de-la-aec>



Radio Habana Cuba